

La cuca, el mata-arañas y las malas miradas

Jenifer Negrodo Rejos



Capítulo 1

Acabo de intentar entrar al wc.

Y si, digo intentar porque nada más entrar he visualizado encima del mármol del lavamanos a la madre de todas las cucarachas. Me ha precido ver incluso que llevaba un yogurt en la mano. No exagero si digo que tenía las antenas más grandes que las de los repetidores de telefonía.

La he mirado a los ojos y me ha mirado con mala cara...Mientras me miraba, yo retrocedía marcha atrás hacia la puerta mientras inconscientemente iba dando grititos al sonido de wiiiiii, wiiiiii, wiiiiii (mi subconsciente sabía que no podía gritar mucho porque estaban mis pequeñas ya dormidas).

Huyendo del lavabo y haciendo aspavientos con las manos, le he pedido a mi mata-arañas particular que haga una excepción y se acabe con la vida de esa malvada bicha que me ha mirado mal.

Entra el salvador en el baño, coge un trozo de papel del wc y la intenta coger (cosa que dudo que pudiera hacer con semejante tamaño del bicho), pero astuta ella, que según él, ha corrido como alma que lleva el diablo para ocultarse (seguro que pensaba que con ese trozo de papel le iba a hacer un traje de novia o algo)

Ya puedes entrar - me dice mi salvador - se ha ido.

¿Como que se ha ido? ¿Me hablas como a los niños pequeños? La cucaracha se ha ido al cielo?? - Le he dicho con sarcasmo....

No no...que se ha ido corriendo y no se donde esta ..

Pues perfecto, va a entrar al wc quien yo te diga, que a puerta cerrada esa mala bicha me aparece cuchillo en mano y me amenaza...

En esto que coge la toalla de secarse las manos, la sacudey tachaaaaaannnn! Esa cucaracha que pensaba que se había zafado de la muerte, de repente con la sacudida ha sido lanzada a mis piernas y acto seguido ha huido hacia la despensa.

Del grito que he dado no solo se han despertado mis hijas. He despertado a todos mis vecinos de la calle, los de dos calles más arriba, los del barrio de al lado y hasta al rey emérito en los Emiratos Árabes.

Me he encerrado en el wc esperando a que el mata-arañas la cazara. Y una vez muerta no se le ocurre otra cosa que entrar al wc mientras mi culo asustado ya reposaba en el trono, con la cuca entre papel ya difunta...diciéndome que levantara el culo para tirarla por el wc. No le he pegado con la chancla porque no es mi hijo....pero se ha tenido que ir con el cadáver a otro lado. No vuelvo a contratar sus servicios...